

Was war los im Kindergarten?

In den Februarwochen war einiges los im Kindergarten...Alle Gruppen bereiteten sich auf die bevorstehende Faschingszeit vor. In der Maulwurfgruppe wählten die Kinder das Thema „Zauberwald“. Der Einstieg begann mit dem Kasperltheater „Kasperl und der Zauberer Schrappelschrut. Der Zauberer begleitete die Kinder durch die Faschingszeit. Zaubersprüche, Zauberstäbe, ein gemeinschaftlich gebastelter Riesendrache und eine zauberhafte Zauberhöhle begleiteten die Gruppe in der Faschingszeit.

(Bild Drache und Höhle)

In der Marienkäfergruppe drehte sich alles um das Thema Farben. Wo findet man Farben in unserem Alltag?, Farben erkennen und benennen, Experimente mit Farben und Farbtechniken ausprobieren, Farben legen und sortieren, Lieder, Wie schmecken Farben?- Schmeckspiel mit Obst und Gemüse, uvm. Am unsinnigen Donnerstag gab es eine bunte Faschingsparty.

(Bild Farbraupe und Legespiel)

Die Schmetterlingsgruppe wurde durch die Neubeurer Kindergarde motiviert, das Thema: „Peter Pan und seine Freunde“ aufzugreifen. Viele Kinder waren im Kinderfasching im Flintsbacher Pfarrheim und sahen dort mit Begeisterung die Garde. Der Gruppenraum wurde mit den Kindern dekoriert und eine Höhle zum Verweilen wurde gebaut. Ein Besuch in der Bücherei Flintsbach war für die Gruppe ein schönes Erlebnis und die Kinder haben sich viele Bilderbücher zum Thema ausgesucht...

In der Schulmausgruppe wurde es in den Faschingswochen sehr BUNT. Es gab leckere bunte Obst- Schokospieße, Das kl. GELB- das kl. ROT-und das kl. BLAU besuchte uns und wir gestalteten bunte Farbentische, es wurde fleißig mit Farben experimentiert, gemalt und gebastelt und gesungen. Im Farbenland war einiges los...Mitmachgeschichten, Farbtänze, uvm. begleiteten uns in der Faschingszeit und als Abschluss gab es ein leckeres, buntes Buffet.